



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 6. Februar 2023

Der Kantonsrat hat ein 50 Millionen Franken teures Subventionspaket für E-Mobilität geschnürt ([5842](#)). Hausbesitzer, die ihre Parkplätze mit E-Ladestationen ausrüsten, erhalten ab sofort einen Zustupf von 500 Franken. Das Parlament ist mit 121 zu 54 Stimmen auf die Vorlage eingetreten. Die nötige Anzahl von 91 Stimmen zur Lösung der Ausgabenbremse wurde mit 120 Stimmen erreicht.

Die chronisch überlastete Autobahn A1 soll bei Winterthur in einem Tunnel verschwinden. Das würde die Stadt von Verkehr entlasten und einen Neustart für die Quartiere Töss und Dätttau erlauben. Der Kantonsrat hat entschieden, die Verlegung in den Hügel Ebnet im Richtplan einzutragen ([5598](#)). Der Rat hat die Richtplanänderung mit 173 zu 2 Stimmen beschlossen.

Der Kantonsrat hat mit 100 zu 74 Stimmen bei 1 Enthaltung ein Postulat der Grünen an den Regierungsrat überwiesen, mit dem dieser eingeladen wird, einen Umsetzungsplan für die rasche Treibhausgasneutralität der öffentlichen Personenschiffahrt auf den Zürcher Gewässern vorzulegen ([KR-Nr. 176/2022](#)). Das Postulat geht nun an der Regierungsrat zur Ausarbeitung eines Berichts innert zweier Jahre.

(sda/nic.)